

En ce lundi 12 Février, nous avons effectué notre première Journée de Ski sur Saint-Lary, et plus particulièrement au Pla d'Adet.

Pour débiter la journée, nous nous sommes réveillés à 7h30 pour aller prendre le petit-déjeuner à 8h. Ensuite, nous avons utilisé la télécabine pour monter en haut de la montagne et récupérer nos chaussures de ski, nos casques et nos skis.

Les professeurs et les moniteurs nous ont dispatché en 3 groupes et nous avons effectué des exercices différents, à partir de 11h. Nous avons appris le chasse-neige pour freiner et s'arrêter lors d'une descente, mais aussi comment tourner et prendre les virages. Ensuite, nous avons pique-niquer dans une salle à côté des pistes afin de continuer à skier en début d'après-midi. Les conditions météo du matin étaient idéales, mais l'après-midi il y a eu une petite tempête avec beaucoup de rafales de vent qui nous ont parfois fait tomber par terre. Mais nous avons bien rigolé.

Nous sommes ensuite retournés au centre prendre un goûter, se doucher et se reposer avant d'aller dîner. Après une petite réunion avec nos professeurs, nous avons pu faire des jeux de société avant d'aller se coucher.

C'était une superbe journée, et nous avons tous hâte de skier à nouveau demain matin.

Samuel, Paul, Lilian, Noah, Pierre, Tibo, Nathan

